



Jean-Pierre Bensaïd, agent de voyage et Consul honoraire de Sao Tomé & Príncipe

Adhérent de la première heure, Jean-Pierre s'illustre dans la promotion de l'archipel africain de Sao Tomé & Príncipe.

Sa bio express

Né à Tlemcen en Algérie, arrivé à Marseille en 1962, il n'a pas traîné pour faire ses preuves. Il entre dans le tourisme à l'occasion d'un job d'été chez Prado Voyages à seulement 16 ans et demi et à "Bac-1". Il se forme sur le tas, avant de se lancer et de créer son agence.

Ce sera Mistral Voyages en 1989, qu'il décline au Gabon puis sur l'archipel de Sao Tomé & Príncipe, à 300 kms des côtes en plein Atlantique. Dès 1993, à Marseille, il devient Consul honoraire de cette ancienne colonie portugaise. Aujourd'hui, Mistral Voyages gère le réceptif sur les deux îles.

Pourquoi adhérer à l'AFST ?

« Pour garder le contact avec les amis du tourisme », dit-il. Et son carnet d'adresses est très fourni au fil de sa longue carrière !

Ses actions

Avis aux Seniors de Marseille et des environs : il leur ouvre les portes de sa grande maison marseillaise ornée d'un vaste jardin, la Villa La Perle Blanche (10 avenue Ambroise Paré 13008), pour leurs réunions ou soirées. Avec en prime la dégustation du chocolat de Sao Tomé, l'un des plus fins du monde, dans son showroom. La vente en ligne n'est plus d'actualité, hélas, mais Jean-Pierre est présent au Salon Mondial du Tourisme et sur le Salon du Chocolat à Paris.

Ses destinations coup de cœur

Sao Tomé & Príncipe bien sûr ! Il avoue être tombé tout de suite sous le charme de cet archipel « oublié du monde, avec peu de voitures, une poignée de visiteurs étrangers, et sa nature omniprésente ».

En 2019, il y lance la Fondation Micondo (<https://www.fondationmicondo.com/>), un projet de développement solidaire, pour réhabiliter une plantation de cacao, rendre l'école accessible aux juniors, fournir un service de santé, créer des emplois et préserver les savoir-faire ancestraux.

Pour autant, il aime aussi voyager aux Etats-Unis, en Israël et dans les pays du pourtour méditerranéen.

Ses hobbies

Entre deux actions de promotion pour Sao Tomé, Monsieur le Consul chouchoute ses cinq petits-enfants...déjà amateurs de chocolat.

Portrait réalisé par Catalina Cueto, adhérente depuis 2018 et déléguée régionale Marseille Provence.